

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala berkat dan kasih karunia-Nya, maka skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik. Skripsi ini berjudul **“Inovasi dan Pengembangan Pembelajaran Berbasis Kontekstual Untuk Pengajaran Kelarutan Dan Hasil Kali Kelarutan di Tingkat Sekolah Menengah Atas”**.

Dalam penyusunan skripsi tentunya penulis tidak terlepas dari bantuan dan dukungan berbagai pihak. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis ingin menyampaikan ucapan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Bapak Drs.Marudut Sinaga, M.Si sebagai dosen pembimbing yang telah meluangkan waktu untuk memberikan bimbingan, arahan, dan dorongan bagi penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga diberikan kepada Ibu Dra. Gulmah Sugiharti, M.Pd , Bapak Drs.Eddyanto, PhD, dan Bapak Freddy Tua Musa Panggabean, S.Pd,M.Pd sebagai dosen penguji yang telah memberikan saran dan arahan demi perbaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Agus Kembaren, S.Si,M.Si sebagai dosen pembimbing akademik dan seluruh dosen staff pegawai jurusan kimia yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan.

Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada bapak Kepala Sekolah dan Wakil Kepala Sekolah SMA Negeri 1 Perbaungan , Bapak Rusdi Tanjung,S.Pd selaku guru kimia , dan Siswa XI IA-2 dan XI-IA 3 yang telah membantu dalam proses penelitian.

Teristimewa saya sampaikan terima kasih kepada kedua Orang Tua saya Ibunda tercinta Julidar Tobing dan Ayahanda Togi Sipahutar yang selama ini selalu memberikan dorongan moril dan materil dan terus berjuang dengan penuh pengorbanan dalam mendidik dan membesarkan saya, setiap doa dan pengorbanan yang diberikan tak dapat dibayarkan oleh apapun, memberikan nasihat, semangat dan motivasi yang luar biasa, terima kasih telah menjadi orang tua terbaik di hidup saya.

Terima Kasih buat Dora Cristina Natalia Ns, dr.Novita Sari Sipahutar dan Ricky Sipahutar buat semangat yang diberikan kepada penulis selama penyusunan skripsi.

Terima Kasih Kepada Aliansi Stambuk Tua, Lusi,Tio,Ismi, Bilson, Digdo,Amira,Andini dan lain-lainya atas kebersamaan selama 8 semester ini.

Terima Kasih Kepada Duo Musang Bastian Habeahan dan Srititi Marbun atas persahabatan sekaligus persaudaraan yang dijalin selama perkuliahan.

Terima Kasih kepada Hanna dan Debby yang menjadi teman terbaik selama penyusunan Skripsi mulai dari observasi hingga sidang meja hijau. Terima kasih buat bantuan yang diberikan kepada penulis.

Terima kasih buat anggota MEK, Nazlah Hanim, Mak Eva, Dedi, Ryan, buat semangat yang diberikan kepada penulis selama penyusunan skripsi.

Buat Coki Sinambela dan Desta Sipahutar, Terima Kasih buat semangat yang diberikan kepada penulis selama penyusunan skripsi.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya isi skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya kasanah ilmu pendidikan.

Medan, Juli 2017
Penulis

Eben Ezer Sipahutar
NIM. 4133331038